

TROP C'EST TROP !

M. Scaglia,

l'appétit du pouvoir communal vous fait perdre la tête

• **Les employés, techniciens, ouvriers, agents de maîtrise, cadres et ingénieurs des chantiers, qui ont tous entre 10 et 40 ans d'ancienneté dans l'entreprise, ne sont ni des casseurs, ni des moutons.**

• C'est par leurs actions, décidées par l'immense majorité d'entre eux (exemple : 95,46 % du personnel pour l'occupation du chantier pendant la « montée » sur Paris à l'appel des syndicats CFDT - CGT - FO), avec l'aide importante de la population seynoise, que ceux que vous calomniez en les traitant de casseurs, ont su maintenir jusqu'à aujourd'hui leur outil de travail en diversifiant sa production.

• **Monsieur SCAGLIA, à qui allez-vous faire croire que ces mêmes travailleurs veulent casser les chantiers pour lesquels ils vivent et font vivre la ville !**

**VOUS PARLEZ DE VERITE POUR LA NAVALE,
POURQUOI NE LE DITES-VOUS PAS ?**

• Les difficultés des chantiers aujourd'hui sont le résultat d'un accord datant de 1979 entre les banques, le groupe Herlicq et le pouvoir politique qui était le vôtre (UDF - RPR - Centristes) abandonnant pour le franc symbolique le secteur naval de La Seyne dès 1983 !

ASSEZ DE DISCREDIT SUR LES PERSONNELS DES CHANTIERS NAVALS !

Ils ont une expérience professionnelle reconnue par tous et savent réfléchir en conséquence de ce qui est bon ou non pour leur entreprise au-delà de leurs pensées philosophiques, politiques ou religieuses.

Quant au soit-disant retard pris par le paquebot « FAIRSKY », vos amis de la direction des chantiers ne vous ont-ils pas expliqué pourquoi le contrat commercial de ce navire a été repris 5 fois ?

Pourquoi des contrats ont été passés avec des entreprises sous-traitantes étrangères au bord de la faillite, dont il a fallu d'ailleurs reprendre le travail ?

EN FAIT, VOS AMIS DU GRAND PATRONAT ET VOUS NE FAITES QU'UN

Nous sommes de plus en plus nombreux à penser que l'aide qui vous est apportée par ceux-ci n'est pas gratuite, et qu'en retour une aide de votre part leur permettrait d'atteindre l'objectif de 1979 de fermeture de site, aujourd'hui préservé.

**MONSIEUR SCAGLIA, COMME VOUS LE VOYEZ,
NOUS NE NOUS LAISSONS BERNER PAR PERSONNE**

Les élections municipales sont certes une péripétie importante de la vie seynoise. Pour notre part, nous poursuivons notre lutte comme nous l'entendons dans toute sa complexité et difficulté.

Nous espérons seulement qu'à la tête de notre ville ne se trouve pas, au soir du 19 février, l'allié local N° 1 des vrais casseurs, vos amis du grand patronat !

Cette lettre publique est signée en ce moment même par des milliers de travailleurs de nos chantiers : chrétiens, laïques, communistes et non communistes, socialistes et non socialistes, ouvriers, employés, cadres, ingénieurs, techniciens et agents de maîtrise.